



松中だより

21世紀を生きる子どもたちのウェルビーイングを目指して

学校だより 第4号
令和7年7月18日

千葉市立松ヶ丘中学校

部活動 総体・コンクールに向けて

男子バスケットボール部 部長 3年2組

今回の総体は、これまでに汗水流し、共に練習し続けた仲間との集大成です。いつも支えてくださってくれる保護者の方々や、顧問の先生方に感謝の気持ちを忘れず、どんな状況でも全力でプレーし、成長した姿を見せられるように、チーム一丸となり戦ってきます。応援よろしくお願ひします！

女子バスケットボール部 部長 3年4組

私たち女子バスケットボール部の目標は、ベスト8です。そのため、日々の練習を明るく熱心に取り組むよう努力しています。そして、総体本番では、どんな結果であろうと、全員が自分の全力を出しきれたと言えるようにしたいと思っています。最後までチーム全員で本気で戦います。応援よろしくお願ひします！

バレー部 部長 3年3組

私たちバレー部は、総体千葉市ベスト8を目指し、どんなに辛い練習にも耐え抜き、励まし合い、日々バレーと向き合ってきました。今までの練習の成果を最大限発揮し、「自分たちの全てを出し切った。」そう言い切れる試合ができるよう、精一杯戦ってきます！応援、よろしくお願ひします！

バドミントン部 部長 3年4組

僕たちバドミントン部は、部員一人一人が自分に合った目標を設定しています。そして多くの目標が総体で結果を残すことです。ですから、今回の総体ではそれが自分の目標を思い出し、これまでの努力を信じ、最後の最後まで全力でシャトルを打ってきます。ぜひ応援よろしくお願ひします。

男子卓球部 部長 3年2組

この2年間、多くの方々の協力の中、部活動を全力でやってきました。部長として部員をまとめること、選手として競技に真剣に取り組むことを忘れず、最後までやっていきたいと思っています。結果に問わらず、自分たちの思いが、先生方や自分たちの家族など多くの人に伝えられるよう、そして次の世代に繋げられるよう、戦ってきます。

女子卓球部 部長 3年2組

女子卓球部は人数が少ないため、ありがたいことに私たちは1年の時から総体に出させてもらっています。3回目の総体、最後の総体では、3年間の集大成となるよう、悔いの残らないよう、一戦一戦大切に戦いたいと思います。少ない人数ですが、一緒に練習してきた仲間と一緒に、最高の総体になるよう臨みたいです。

野球部 部長 3年2組

春季大会では、ベスト8を目標にして頑張っていましたが、ベスト16という悔しい結果で終わってしまいました。総体の目標は、優勝です。僕たちが入部した時は、全員が未経験者でした。僕たちが成長できたのは、先生方のご指導のおかげだと思っています。悔いの残らないように、一戦必勝で勝ち進んでいきたいです。応援よろしくお願ひします。

サッカー部 部長 3年4組

自分たちは県大会出場を目標にして活動しています。総体に向けて、七転八起をスローガンに活動していきます。このスローガンは、自分たちのチームは何度転んでも立ち上がり、仲間と支え合うチームだということを踏まえて決めました。このスローガンを掲げて総体に臨み、最後まで全力で戦いたいと思います。

陸上競技部 部長 3年4組

私たち陸上競技部の目標は、一人一人が全力を出し、それぞれが思い描いてきた姿を実現することです。総体まであと残り少ない日数の中で、より早く走れるように試行錯誤し、一人一人が総体当日に自信をもって臨むために、全力で練習します。

ソフトテニス部 部長 3年1組

私たちは、基本練習や試合形式の練習など日々の練習の中でも、学年が違っても積極的に話すことを意識して練習をしてきました。3年生は、中学校生活最後の大会で悔いの残らないように、3年間練習してきた成果を存分に発揮し、全力で試合に挑みます。ご声援のほど、よろしくお願ひします。

剣道部 部長 3年3組

僕たち剣道部は、2つの目標を掲げて総体に挑みます。1つ目は、一味同心。2つ目は百折不撓。これらの目標を掲げて、個人・団体でそれぞれの力を精一杯出して戦います。総体まで、あと約1か月しかありません。1日1日を大切にして、選手も応援者も気を引き締めて、ここからの練習に臨むつもりです。そして出場する選手は、出場できない部員の気持ちも背負って戦い抜きます。応援よろしくお願ひします。

吹奏楽部 部長 3年1組

私たちの目標は、コンクールで金賞をいただくことです。今年こそ目標を達成するために、去年の課題であった、音程を安定させることを改善していきたいです。さらに、演奏に一体感が生まれるように、学年を越えたコミュニケーションを大切にしたいです。部員全員で同じ意識を保ち、音と心をひとつにして、最高の演奏をしてきます。

芸術部 部長 3年4組

私たちは総体ではなく、夏休みに仕上げた作品を各種の美術コンクールに応募します。他の部活とは違い、個人で出品しますが、個人で全力を尽くし、自分の作品に取り組みます。今回のコンクールでは、天馬行空という四字熟語を目標に掲げます。天馬行空とは、自由という意味です。私たちも自由で独創的な作品を全力で作り上げます。